

EGIPTO Y JORDANIA ESENCIAL

Desde

2.535 €

Considerado el país de los faraones y conocido por ser donde surgió una de las civilizaciones antiguas más importantes que se desarrolló a lo largo del río Nilo y cuya historia abarca más de tres milenios.

Jordania es conocida por albergar una de las 7 maravillas del Mundo Moderno, Petra, aunque este destino tiene mucho más que ofrecer.

LO MAS DESTACADO SEGÚN NUESTROS CLIENTES

La visita a las Pirámides de Giza y su Esfinge es un viaje al corazón de una de las civilizaciones más fascinantes y duraderas de la historia humana.

Las ruinas de la ciudad de Jerash, las cuales estuvieron bajo la arena del desierto durante varios siglos. Este enclave arqueológico de origen romano, es uno de los mejores conservados de todo Oriente Medio. Los visitantes lo describen como realizar un viaje en el tiempo hasta la Antigua Roma.

INFORMACIÓN PRÁCTICA DEL PAÍS

En Egipto se precisa visado para ciudadanos con pasaporte español. Se tramita a la llegada al país.

En Jordania se precisa visado para ciudadanos con pasaporte español

La diferencia horaria entre Egipto y España es de 1 hora, aunque, debido a las razones del cambio horario, en algún periodo del año coincide el horario entre España y Egipto.

La diferencia horaria entre Jordania y España es de 1 hora, aunque, debido a las razones del cambio horario, en algún periodo del año coincide el horario.

El clima de Egipto se caracteriza por ser soleado y seco, con escasas precipitaciones.

El clima en Jordania es mediterráneo semiárido con días soleados, sin nubes y noches frescas.

La moneda oficial es la Libra Egipcia (EGP)

La moneda oficial es el Dinar Jordano (JOD)

Se recomienda no beber agua del grifo ni tomar alimentos sin cocinar

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos de la Compañía EGYPTAIR (desde Barcelona o Madrid), en clase turista
 - 2 noches en Amman
 - 1 noche en Petra
 - 1 noche en Wadi Rum
 - 1 noche en Aswan
 - 3 noches Crucero por el Nilo
 - 3 noches en El Cairo
 - Régimen alimenticio según programa (sin bebidas)
 - Visitas incluidas según itinerario
 - Guía de habla hispana durante las visitas
 - Traslados regulares
 - Documentación de viaje
 - Seguro de asistencia durante el viaje
 - Tasas aéreas incluidas: 580 €
-

EL PRECIO NO INCLUYE

- Visado de entrada Egipto + propinas del crucero (60 € por persona – pago obligatorio en destino)
 - Propinas del guía (a criterio del cliente)
 - Todo lo no detallado en el apartado incluye
-

A TENER EN CUENTA

- Dependiendo del día de salida, el itinerario y la estancia puede variar sin afectar el contenido de las visitas
-

ITINERARIO: DOMINGO

Día 1 - BARCELONA - EL CAIRO - AMMAN

Salida en el vuelo de la Compañía Egyptair, con destino Amman, vía El Cairo. Llegada a Amman, asistencia por parte de nuestro representante y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2 - AMMAN - AJLUN - JERASH - MAR MUERTO - AMMAN

Desayuno y salida para realizar una visita al Castillo de Ajlun, fortaleza construida en 1185 y reconstruido más tarde en el siglo XIII por los mamelucos, después de su destrucción por los mongoles. Es un castillo de la época de los cruzados, situado en lo alto de la montaña y desde el que se contempla una hermosa vista. Continuación para realizar la visita de Jerash, una de las ciudades de la Decápolis. Jerash se encuentra al norte de Amman, aproximadamente a 45 km y a una hora de distancia por carretera. Durante la excursión, visitaremos el Arco de Triunfo, la plaza ovalada, el cardo, la columnata, el templo de Afrodita y finalizando, el teatro romano, con una maravillosa acústica. La conservación de las ruinas de Jerash en la actualidad aun sorprende, pudiendo tener una idea muy acertada de cómo eran las ciudades en la época. Al finalizar la visita, traslado al Mar Muerto. Tiempo libre para el baño de barros. Regreso a Amman. Cena y Alojamiento

Día 3 - AMMAN - BETANIA - MADABA - MONTE NEBO - PETRA

Desayuno y salida para hacer la visita panorámica de la ciudad de Amman. Este día lo dedicaremos a visita uno de los lugares más místicos y espirituales de Jordania. Visitamos Betania, el lugar donde Jesús, fue bautizado por San Juan Evangelista. El enclave jordano de Betania se abrió a las visitas en el año 2000, y el papa Juan Pablo II asistió a su inauguración como muestra de su reconocimiento por parte del Vaticano. Sitio del Bautismo de Jesús "Betania más allá del Jordán" (Al-Maghtas) El conjunto arqueológico situado en la orilla oriental del río Jordán, a unos 9 km al norte del Mar Muerto, es de inmensa importancia para el Cristianismo porque es reconocido como el lugar donde Jesús de Nazaret fue bautizado por Juan el Bautista. Continuación a Madaba para visitar la Iglesia Ortodoxa de San Jorge, donde se encuentra el primer mapa-mosaico de Palestina. Continuación hacia el Monte Nebo para admirar la vista panorámica del Valle del Jordán y del Mar Muerto desde la montaña. Este lugar es importante porque fue el último lugar visitado por Moisés y desde donde el profeta divisó la tierra prometida, a la que nunca llegaría. Traslado a Petra. Cena y alojamiento.

Día 4 - PETRA - PEQUEÑA PETRA - WADI RUM

Desayuno en el Hotel. Por la mañana, salida hacia la cercana población de Al Beida, también conocida como la Pequeña Petra. Visita de este caravanserais. Regreso hacia Petra para dedicar el resto del día a la visita de la ciudad rosa, la capital de los Nabateos. Durante la visita, conoceremos los más importantes y representativos monumentos esculpidos en la roca por los Nabateos. Comenzamos El Tesoro, famoso e internacionalmente conocido monumento llevado al cine en una de las películas de Indiana Jones, las Tumbas de colores, las Tumbas reales, el Monasterio... Petra es uno de esos lugares del mundo en el que al menos hay que ir una vez en la vida. Traslado a Wadi Rum. Cena y Alojamiento.

Día 5 - WADI RUM - AMMAN - EL CAIRO - ASWAN

Desayuno. Salida para realizar la visita en vehículos 4 x 4 conducidos por beduinos, (6 personas por coche) consiste en una pequeña incursión en el paisaje lunar de este desierto. En nuestro paseo observaremos las maravillas que ha hecho la naturaleza y la erosión de las rocas y la arena. Al finalizar la visita, salida por carretera hacia el aeropuerto de Amman. Llegada y salida en el vuelo de la Compañía Egyptair con destino El Cairo. Llegada, asistencia por parte de nuestro representante, trámites de visado y enlace con el vuelo destino Aswan. Llegada a Aswan y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 6 - ASWAN

Desayuno en el hotel. Por la mañana, paseo en faluca, típica embarcación de vela o en lancha motora por el río Nilo, si disponemos de tiempo suficiente, podrán realizar la visita opcional al poblado nubio. Traslado a la motonave para el almuerzo. Por la noche, espectáculo de luz y sonido en el Templo de Philae dedicado a la diosa Isis. Cena y noche a bordo.

Día 7 - ASWAN - KOM OMBO - EDFU

Pensión completa a bordo. Durante la estancia, visita por carretera a los Templos de Abu Simbel, la más increíble y bella construcción de la historia egipcia, edificada por orden de Ramsés II El Grande, y en la que también podrán admirar un Templo menor dedicado a su esposa Nefertari. Estos templos fueron trasladados y reconstruidos piedra por piedra de su emplazamiento original con el fin de rescatarlos de las aguas del Lago Nasser. Inicio de la navegación hacia Kom Ombo. Llegada y visita al único Templo dedicado a dos divinidades: Horoeris dios con cabeza de halcón y Sobek, dios con cabeza de cocodrilo y cuya construcción data de la época grecorromana. En el interior del complejo podrán visitar el museo dedicado a la momificación de cocodrilos, animal venerado por los antiguos egipcios. Continuación de la navegación hacia Edfu. Noche a bordo.

Día 8 - EDFU - LUXOR

Pensión completa a bordo. A primera hora de la mañana visita en calesa o autobús al Templo del dios Horus (uno de los más bellos y mejor conservados) datado en el año 237 a.C. Continuación del crucero rumbo a Luxor. Llegada y por la tarde visita al templo de Karnak, que forman un conjunto monumental de santuarios, estatuas, columnas y obeliscos dignos de admiración. A continuación, nos dirigiremos al templo de Luxor, descubierto en 1881 y dedicado al dios del sol Amón Ra, ambos templos se encontraban unidos por una larga avenida adornada de esfinges con cabeza de carnero. Noche a bordo.

Día 9 - LUXOR - EL CAIRO

Desayuno a bordo y desembarque. Por la mañana, visita a la Necrópolis de Tebas, que incluye el Valle de los Reyes, donde fueron enterrados los faraones más relevantes de las dinastías XVIII y XIX., el Templo de Hatshepsut y los Colosos de Memnon dos majestuosas estatuas de 19,5 m de alto vigilantes de la entrada al monumento funerario de Amenofis III, que representan al faraón sentado con las manos reposando en las rodillas, a sus pies y en ambos lados, las estatuas de la esposa y la madre del faraón. A la hora concertada traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo de la Compañía Egyptair, con destino a El Cairo. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 10 - EL CAIRO

Desayuno en el hotel. Por la mañana realizarán la visita panorámica a la Necrópolis de Gizah, donde se encuentran las Pirámides de los faraones de la IV dinastía: Keops, Kefrén y Micerinos, y la famosa Esfinge que custodia la necrópolis y representa al rey Kefren. Por la tarde opcionalmente podrán realizar la visita al Gran Museo Egipcio, inaugurado en 2025, donde alberga una gran colección de piezas organizadas en 12 salas cada una de ellas dedicada a diferentes períodos de la Historia Egipcia. En conjunto, el Gran Museo Egipcio representa un resumen de la evolución cultural, religiosa y política del Antiguo Egipto. Alojamiento.

Día 11 - EL CAIRO

Desayuno en el hotel. Día libre para realizar la visita opcional a la ciudad, que incluye: Sakkara, para visitar la Pirámide de Djoser, conocida como la Pirámide Escalonada, considerada la primera estructura de piedra y un hito en la evolución de la arquitectura funeraria; La Fortaleza de Saladino con la Mezquita de Alabastro de Mohamed Alí, la más visitada de El Cairo construida por el arquitecto griego Yusuf Busnaq quién realizó una pálida imitación de las mezquitas otomanas de Estambul y visita al Barrio Copto, donde exploraremos la histórica Iglesia de San Sergio, refugio de la Sagrada Familia, y la sinagoga Ben Ezra, conocida por su arquitectura y significado histórico. La última visita de este día completo por la ciudad de El Cairo, se reserva al Bazar de Khan el Khalili, conjunto de callejuelas y casas populares donde se pueden adquirir todo tipo de objetos artesanales, se recomienda una parada en el Café Fishawy, lugar de reunión de la intelectualidad y la bohemia egipcia para degustar un delicioso té con menta. Alojamiento.

Día 12 - EL CAIRO - BARCELONA

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo de la Compañía Egyptair con destino Barcelona. Llegada y fin de nuestros servicios.